

CUADRO 4
DISTRITOS ELECTORALES DE ALBACETE Y MUNICIPIOS
QUE LOS FORMAN

| <i>Distrito</i> | <i>Pueblos</i> |
|-----------------|--|
| Albacete | Albacete, Balazote, Barrax, Fuensanta, La Gineta, La Herrera, La Roda, Montalvos, Tarazona, Villalgordo. |
| Alcaraz | Alcaraz, Ballestero, Bienservida, Bogarra, Bonillo, Casas de Lázaro, Cotillas, Lezuza, Masegoso, Minaya, Munera, Ossa de Montiel, Paterna, Peñascosa, Povedilla, Riópar, Robledo, Salobre, Vianos, Villapalacios, Villarrobledo, Villaverde, Viveros. |
| Almansa | Alcadozo, Almansa, Caudete, Corral-Rubio, Chinchilla, Montealegre, Ontur, Peñas de San Pedro, Pétrola, Pozuelo, San Pedro. |
| Casas Ibáñez | Abengibre, Alatoz, Alpera, Alborea, Alcalá del Júcar, Balsa de Vés, Bonete, Carcelén, Casas de Juan Núñez, Casas de Vés, Casas Ibáñez, Cenizate, Fuentealbilla, Golosalvo, Higuera, Hoya Gonzalo, Jorquera, Madrigueras, Mahora, Motilleja, Navas de Jorquera, Pozo Lorente, Recueja, Valdeganga, Villa de Vés, Villamalea, Villatoya. |
| Hellín | Albatana, Ayna, Elche de la Sierra, Férez, Fuenteálamo, Hellín, Letur, Liétor, Molinicos, Nerpio, Socovos, Tobarra, Yeste. |

Elaboración propia.

La negociación en la configuración de la candidatura gubernamental fue compleja, ya que se trataba de conjugar las pretensiones de las tres fuerzas en el Gobierno. Los datos disponibles sólo nos permiten confirmar que en todas las circunscripciones, excepto en la de Alcaraz, hubo confrontación, resultando difícil saber si en ello colaboró las discrepancias en la designación del candidato adicto. Se intuye que así sucedió al menos en la de Albacete donde se presentaron tres contendientes (el progresista Juan Montero, el ingeniero Francisco Carvajal⁹ y otro). En la circunscripción de Alcaraz no hubo lucha ya que las fuerzas gubernamentales renunciaron a presentar contendiente frente al conservador canovista, Luis Estrada.

La participación descendió respecto a la de 1869, situándose la media

⁹ *El Imparcial* (26-2-1871) informaba que Francisco Carvajal, ingeniero jefe de caminos y oficial del Ministerio de Fomento, se presentaba en el distrito de Albacete.